
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data giovedì 20 febbraio 2025, alle ore 12:08 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta 20‐2‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione Bilancio
e Finanze.
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:08, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, diamo"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"avvio alla Commissione Bilancio,"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"chiedo al Segretario di chiamare l'appello.

Grazie Presidente Milazzo.

Sono le ore 12 e 11 minuti e il verbale numero 15 del 20 febbraio 2025 della Commissione Bilancio e Finanze.
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Verifichiamo la presenza del numero legale.

Milazzo Eleonora presente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter assente, Buonomo Giancarlo assente, Ferrantelli
Pellegrino assente, Fici Nicola assente, Gerardi Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Accardi che è
presente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito assente, Vinci Antonio presente.

Risultano presenti all'appello 6 consiglieri su 11, raggiunto"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"il numero legale la seduta è valida.

Allora, proseguiamo con la lettura del parere dell'organo di revisione sulla proposta di bilancio di previsione 2025‐2027
e documenti allegati.

Erano arrivati ai fondi e accantonamenti.

L'organo di revisione ha verificato che la previsione del fondo di riserva ordinario, iscritto nella missione 20,
programma 1, titolo 1, macro aggregato 10 del bilancio, ammonta anno 2025 euro 364.000 circa, pari allo 0,34%.

delle spese correnti.

Anno 2026, 372.701,92 è pari a 0,36 delle spese correnti.

Anno 2027, 373.620,92 è pari a 0,36 delle spese correnti.

E rientra nei limiti previsti nell'articolo 166 del Tuel ed in quelli previsti dal regolamento di contabilità.

Fondo di riserva di cassa, lente nella missione 20, programma 1 ha stanziato un fondo di cassa per un porto pari ad
euro 1 milione.

e che rientra nei limiti di quell'articolo 166,2 quater del Tuel.

L'organo di revisione ha verificato che nella missione 20 programma 2 è presente un accantonamento al fondo crediti
di dubbia esigibilità di euro, 16.500.000 circa per l'anno 2025, 16.551.000 circa per l'anno 2026 e la stessa somma per
il 2027.

Gli importi accantonati nella missione 20 programma 2 corrispondono con quanto riportato per l'allegato C, colonna C.

lente ha comunque utilizzato il metodo ordinario.

L'Organo di Revisione ha verificato che l'ostanziamento dei fondi rischi contenzioso, con particolari riferimenti a quello
assurto nell'esercizio precedente, è congruo.

Ha provveduto altresì a stanziare nel bilancio 2025‐2027 accantonamenti in conto competenza per altre spese
potenziali, accantonamento fine mandato del Sindaco, debiti fuori bilancio e fondo di garanzia dei crediti commerciali,
quest'ultimo in attesa dell'effettivo ITP che sarà tratto dalla piattaforma di certificazione dei crediti.

Nella missione 20 sono previsti i seguenti accantonamenti.

Fondo rischi contenzioso 2025 100.000 euro così anche 2026‐2027.

Accantonamenti per indennità di fine mandato 6.210, 6.210‐2026 e 6.210‐2027.

Fondo di garanzia dei debiti commerciali 282.852,82 sia per il 2025 che per il 2026 che per il 2027.

L'ENT al 31 12 2023 non rispetta i criteri previsti nella norma e pertanto è soggetto ad effettuare l'accantonamento al
fondo di garanzia debiti commerciali in attesa dell'effettivo ITP annuale 2024 che sarà poi tratto dalla piattaforma di
certificazione dei gredi entro la fine di gennaio.
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L'accantonamento complessivo per spese potenziali confluito nel risultato di amministrazione dell'ultimo rendito di
conto approvato quello del fondo garanzia debiti commerciali, l'indebitamento abbiamo un rinnovo contrattuale infatti
di 1.600.000 per l'anno 2023, un fondo rischi contenziose 6.101.000 per l'anno 2023, un fondo oneri futuri 0, fondo
perdita società partecipata 0, altri fondi specificare 0, fine mandato del sindaco 14.733,39 e un fondo garanzia debiti
commerciali 647.000 circa.

Abbiamo un nuovo indebitamento per euro 550.000 con cassa depositi e prestiti l'anno 2025 che si evidenza che
rispettò alla provisione di 750.000 euro inserita nel Pt.

O.

O.

P.

P.

B è una differenza di 200.000 euro che dovrà essere oggetto di emendamento o variazione in sede di approvazione da
parte del Consiglio Comunale."

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO delegato da Consigliere Pellegrino
FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Discussi Presidente, approfitto di questa pausa nella lettura per mettere a verbale che poco fa alle ore 12 e 12 è
entrato il consigliere Gasparri di Girolamo delegato da Ferrantelli, adesso entra invece il consigliere Nicola Fisci."

Alle ore 12:16, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"interessi passivi"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"e oneri finanziari diversi."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"L'interessi passivi e oneri finanziari diversi.

Abbiamo un totale di fine anno di quota capitale per il 2024‐2008, 2.999.000 per il 2025 così anche per il 2026 e per il
2027.

organismi partecipati abbiamo TP Nord, terra dei fenici liquidazione, ultimo bilancio approvato nel 2021 e poi
abbiamo Abbiamo il capitolo relativo al PNRR in cui dice che l'organo di revisione ha verificato che l'Enta ha potenziato
il sistema di controllo interno alla luce delle esigenze previste alle indicazioni delle circolari RGS del PNRR.

Gli interventi PNRR sono Digitalizzazione, innovazione e competitività, cultura e turismo.

Abbiamo una missione di, che poi potete dare un'occhiata nelle tabelle che sono allegate a questa relazione, di un
milione e 65 mila euro circa, quindi per la missione 1 che è digitalizzazione.

Per rivoluzione verde e transizione ecologica, ripeto, sono tutte le voci poi indicate, quali per esempio demolizione e
ricostruzione ex scuola elementare Mario Nuccio, abbiamo il Monumento Emile, abbiamo l'efficientamento energetico
sempre di via d'Emile, Centro Storico, un importo totale in Missione 2 di 8.239.393,80.
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Istruzione e ricerca abbiamo Asilomito di Contrabosco e Amabilina per 2.008.000, Missione 5, infrastrutture sociali,
famiglie, comunità e terzo settore Abbiamo un importo della missione 5 di 5 milioni e 333 mila euro.

Missione 5 componente 2, ovvero praticamente 2.1 investimenti in progetti di rigenerazione urbana volti a ridurre
situazioni di emarginazione e degrado sociale.

Abbiamo un investimento al 2.1 di 10 milioni e 2.

Missione invece 5 investimento 3.1 sport e inclusione in cui è incluso la pista ipica di Contrada Scacciaiazzo e un altro
impianto sempre uguale e polivalente sempre Scacciaiazzo per 2 milioni e mezzo di euro.

Interventi speciali per la coesione territoriale abbiamo il progetto Mafiru per 203.000 euro nel 1994 e poi investimenti
missione 2.2, investimenti per la resilienza, per la valorizzazione del territorio, l'efficientamento energetico dei vari
comuni, in particolare abbiamo contenitori storici e culturali della città di Marsala via Garibaldi una manutenzione
straordinaria 340.000 euro.

Un totale investimenti del PNRR che è stato certificato da parte dell'organo di revisione contabile è di 30.762.111,47
Allora, per quanto riguarda l'ultima parte che quelle sono le osservazioni e i suggerimenti da parte del Collegio dei
Revisori dei Conti, sono congrue le previsioni di spese attendibili e le entrate previste sulla base delle previsioni
definitive del 2024, dei riflessi delle decisioni già prese e di quelle effettuate e effettuate e scritte nel DUP, degli oneri
ridotti delle spese in conto capitale, degli oneri derivanti dalle assunzioni di prestiti, degli effetti derivanti da spese
disposte da leggi, contratti e atti che obbligano giuridicamente l'ente, degli effetti derivanti dalla manovra finanziaria
che l'ente ha attuato sull'entrata e sulle spese, del rispetto alle norme relative al concorso degli enti locali alla
realizzazione degli obiettivi di finanza pubblica, della quantificazione del fondo crediti di dubbia esigibilità con gli
distanziamenti e la missione venti come evidenziata nell'apposita sezione.

Riguardo alle previsioni per gli investimenti sono conforme la previsione dei mezzi di copertura finanziaria delle spese
per gli investimenti all'elenco annuale degli interventi e al programma triennale dei lavori pubblici legati al bilancio.

Riguardo alle previsioni di cassa sono attendibili congrua in relazione rispetto ai termini di pagamento.

di continuare l'attività già intrapresa di riscossione delle entrate comunali, con particolare attenzione alle entrate
tributarie, al recupero dell'elevazione e dell'elusione, al fine di migliorare la capacità finanziaria dell'ente e ridurre
l'ammontare dell'accantonamento al FICDE, che è influenzato dallo stock di residui attivi e dalla percentuale di
riscossione.

Inoltre richiede rispetto ai termini per inviare dati relativi al bilancio di previsione entro 30 giorni alla sua approvazione
alla banca data delle amministrazioni pubbliche e poi invita l'amministrazione comunale a predisporre tra i termini di
legge gli strumenti programmatori in particolare del DUP.

Con questo abbiamo dato lettura di tutto quello che era il parere dell'organo di revisione sulla proposta di bilancio di
previsione 2025‐2027 e documenti allegati."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Presidente diamo atto che alle"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"12.27 entra il consigliere Vito Milazzo.

Devo aggiungere anche che alle ore 12 e 19 era entrato nella qualità di capogruppo consigliare il consigliere Massimo
Fernandez."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:
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"Allora diamo adesso lettura della nota integrativa al bilancio di previsione 2025‐2027.

Allora, per quanto riguarda l'entrata ai tributari, gli stanziamenti dell'Imu sono stati stimati in base all'effettivo incasso
realizzato nell'anno precedente, tenendo conto che non sono prevista modifica alla liquota e o alle deterazioni.

Gli stanziamenti dell'Atari sono stimati sulla base delle tariffe 2024, approvate dal Consiglio Comunale il 28 giugno
2024, in conseguenza del Piano Economico Finanziario 2024‐2025, predisposto al settore servizi pubblici locali,
secondo le nuove regole RERA.

è approvato anch'esso entro il 30 giugno 2024 sempre al Consiglio Comunale.

L'imposta di soggiorno è stata calcolata sulla base della proposta di incremento delle tariffe approvata dall'Aggiunta
Municipale e sottoposta all'approvazione del Consiglio Comunale.

Sono previsti in appositi capitoli di entrata gli stanziamenti per il recupero dell'evasione tributaria stimato in base
all'analisi dei provvedimenti di accertamento già esecutivi e l'assima degli atti che si prevede di emettere.

Nel triennio è prevista una consistente attività accertativa che si prevede di attivare sulla scorta dell'analisi effettuata
all'Ufficio Tributi su dati cadastrali e immobili comunali, dall'attività considerata strategica nel corso dell'esercizio 2020
a subite drastici effetti all'emergenza Covid‐19.

Il fondo di solidarietà è stanziato nell'importo resonato dal ministro dell'interno e noi in caso di riduzione si procederà
senza indugio a una variazione di bilancio.

La compartecipazione all'IRPF regionale è stata calcolata sulla base dell'assignazione ordinaria 2024 e delle
comunicazioni pervenute.

I trasferimenti statali ordinari, se non fiscalizzati, sono in linea con il precedente esercizio.

I trasferimenti regionali sono stati calcolati sulla base di quanto previsto dalle norme regionali e dalle assegnazioni
definitive del 2024, per quella di cui ancora nel 2025 non è stata pubblicata alcuna assegnazione né è pervenuta
comunicazione.

I trasferimenti per interventi specifici sono stati iscritti in bilancio, sia in entrata che in uscita, sulla base dei decreti di
assegnazione o sulla base dell'assegnazione degli esercizi precedenti.

Le previsioni di entrate extratributarie sono stimate in base al trend degli anni precedenti e dell'attività postenestra dai
relativi responsabili dell'entrata e delle politiche tariffali dell'amministrazione comunale.

Sono previsti tra i rimborsi e le entrate correnti rimborsi da diversi fornitori CONSIP di energia elettrica per maggiori
fatturazioni effettuate rispetto ai consumi reali per gli anni 2013 e 2019, giuste note pervenute dalle distribuzioni SPA
che sono suddivisi nel periodo 2021‐2027.

Spesa corrente.

Abbiamo contratti e convenzioni in essere, spese per utenze, servizi in rete, trasferimenti comunali, personali in servizio
del contratto collettivo nazionale, approvato non appena sarà approvata la programmazione 2025‐2027, si procederà
nell'ambito delle risorse disponibili ad adeguare gli stanziamenti di bilancio.

Trasferimenti comunali, del livello quantitativo e qualitativo del servizio alla collettività, con particolare riferimento ai
servizi di manutenzione del patrimonio comunale, dei servizi alla persona ed ai servizi ed assistenziali.

Le risorse assegnate col PNRR sono inserite nel bilancio di previsione del 2024‐2026 secondo i dettami di Arconet per le
linee di intervento finanziate e costituiscono l'info vitale per il rinnovo e l'ammodernamento delle città.

Particolare attenzione dovrà essere prestata alla realizzazione di progetti finanziati e alla tempistica assegnata.

Nel prospetto legato alla presente vengono elencati analiticamente i progetti finanziati.
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Poi abbiamo il Fondo Crediti di Dubbi e Esigibilità che è destinato a coprire l'eventuale mancata riscossione di entrate
dell'ENTE ed è stato computato per il trienno 2025‐2027 applicando le percentuali di realizzo alle categorie di entrate
previste al valore nominale che potrebbero comportare dubbi e esigibilità e applicando la percentuale di non
riscuotibilità con il metodo della media semplice."

Alle ore 12:31, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:32, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI delegato da Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 12:32, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Prego, consigliere Milaccio.

Grazie Presidente.

Volevo capire, siccome l'ultima seduta ero assente, se non ricordo male è stata ascoltata la dottoressa Basiricò sugli
stanziamenti di bilancio previsti sul capitolo.

è stato detto qualcosa di rilevante nel senso"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"faceva rilevare qualcosa Durante la seduta scorsa è stata ascoltata in commissione la dottoressa Basilico alla quale
sono stati posti diversi quesiti.

In realtà lei inizialmente ha parlato a ruta libera su quelli che sono i contenitori culturali e quindi i vari investimenti che
vorrebbero essere fatti nei prossimi anni.

Per quanto riguarda una domanda specifica che è stata posta è stata quella relativa a Bersaglieri, ovvero come
praticamente intenderanno gestire la spesa dei Bersaglieri.

Lei ha detto che si è fatta fare dei preventivi di spesa che sono stati già comunque anche approvati per lo più quasi tutti
da parte del Comune e che ha deciso di pagare queste somme in diverse tranche.

quindi una prima tranche verrà versata a breve da quello che ha riferito qua in commissione che è dell'importo di circa
50.000 euro se non erro e poi altre somme sono state richieste al libero consorzio e alla Regione mi pare per un totale
di 110.000 euro, 60, 50, 50.000 euro e che queste somme praticamente poi verranno erogate ai bersaglieri verranno
erogate, cioè alla associazione verranno erogate in diverse tranche, quindi non tutte insieme.

Al termine di ogni lavoro lei andrà a verificare se è stato in realtà in maniera corretta e svolto e dopodiché andrà a
erogare queste somme.

Poi è stato anche richiesto sempre, una domanda un po' forviante perché comunque era più politica che tecnica, ovvero
se erano stati richiesti altri finanziamenti da parte della Regione, questo ovviamente non ha potuto rispondere perché
era una"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"parte più politica che tecnica."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Ha chiesto di intervenire"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:
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"il consigliere Pugliese, prego."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Grazie Presidente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"È giusta l'integrazione"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"di ciò che ha"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"detto il Presidente"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"riguardante i finanziamenti della Regione e del Libro Consorzio.

Il primo è stato il Libro Consorzio per un ammontare di 50.000.

Poi in finanziaria della Regione ci sono stati due tipi di emendamenti, uno di 50 e uno di 60, che li hanno accorpati in
unico un unico movimento, ma di 110.000, quindi per un totale complessivo di 160.000.

I 140.000 euro a oggi rimanenti per arrivare alla quota dei 300 e il preventivo di spesa da parte del Comitato, laddove
la Basilico ha voluto precisare, non vuol dire che hanno presentato 300 noi andremmo a spendere 300.

300 è il tetto massimo dove loro come ufficio chiaramente faranno un gioco a ribasso, cioè cercheranno sempre di
mantenersi con una soglia più bassa.

Questi 140.000 euro che servirebbero per arrivare ai 300.000 vengono invece garantiti dalla tassa di soggiorno,
dall'imposta della tassa di soggiorno.

144, mi suggerisco.

Però nella linea di massima, come andranno finanziati? Faranno varie tranche, stati di avanzamento, 50 mila, i renditi
conteranno sulla prima tranche, man mano daranno la seconda tranche.

Hanno in delibera? Mi sa che da quello che ha detto lei io non l'ho mai vista, sono sincero.

ci sono proprio le date stabilite per le varie tranche fino a poi a fare il saldo definitivo post evento.

Di altro legato"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"ai bersaglieri

non ricordo altro.

Presidente, diamo atto avverbale che alle 12.38 è uscito il consigliere Massimo Fernandez che era presente nella qualità
di capogruppo consigliare.

e chiede di uscire pure se allontana dall'aula il consigliere Antonio Vinci."

Pag.7/11



Alle ore 12:39, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Dopo aver risposto ai quesiti posti al consigliere Milazzo proseguiamo con la lettura della nota integrativa.

Si parla del fondo di garanzia dei debiti commerciali che gli enti locali non in regola con la riduzione dello stock del
debito o con la violazione dei tempi medi di pagamento hanno, stanno accantonando risorse nel fondo di garanzia per i
debiti commerciali.

Si ricorda come la legge di bilancio 2019 in considerazione del ritardo dei pagamenti alla pubblica amministrazione ha
previsto un particolare apparato sanzionatorio costringendo gli enti in ritardo con i pagamenti rispetto a 30 giorni alla
data di fattura.

nonché in caso di mancata riduzione dello stock del debito dell'anno precedente ad accantonare risorse nel bilancio di
previsione.

L'operatività di tal'accantonamento è stata rinviata al 2021 e l'apparato senzorinatorio è rinvenibile nei comiti 859‐862
della citata legge di bilancio 2019, la 145‐2018.

In particolare si prevede che entro il 28 febbraio gli enti che hanno già approvato il bilancio di previsione e gli altri enti,
precisando il calcolo della nota integrativa, stanziano nella parte corrente del proprio bilancio un accantonamento
denominato fondo di garanzia dei debiti commerciali.

sul quale non è possibile disporre impegni e pagamenti che a fine esercizio confluisce nella quota libera dei risultati di
amministrazione per un importo pari al 5% degli stanziamenti riguardanti nell'esercizio in corso la spesa per l'acquisto
di beni e servizi in caso di mancata riduzione al 10% del debito commerciale residuo oppure per ritardi superiori ai 60
giorni registrati nell'esercizio precedente.

Oppure ancora al 3% degli stanziamenti riguardanti nell'esercizio in corso la spesa per acquisto di beni e servizi per i
tardi compresi tra 31 e 60 giorni registrati nell'esercizio precedente oppure ancora al 2% degli stanziamenti riguardanti
nell'esercizio in corso la spesa per acquisto di beni e servizi per i tardi compresi tra 11 e 30 giorni registrati
nell'esercizio precedente.

Oppure ancora all'1% degli stanziamenti riguardanti nell'esercizio in corso la spesa per acquisto di beni e servizi per i
tardi compresi tra 1 e 10 giorni registrati nell'esercizio precedente.

Quindi non abbiamo qua un fondo garanzia debiti commerciali 2023, il 2% del suddetto totale netto è 282.852,82.

Allora, fondo rischi contenzioso il cui stanziamento al 31‐12‐2023 ammontava ad oltre 6 milioni di euro.

Durante il 2024 è stato utilizzato per 203 mila euro in cifra tonda in sede di perdisposizione e redazione rendiconto
2023 visto l'elenco con le probabilità di circommenza elaborato dall'avvocatura comunale pare al 2 milioni di euro del
contenzioso in essere con la società liquidazione terra dei fenici per la presunta pretesa di riaddebito delle penali nel
periodo 2010‐2013 è stato previsto l'accantonamento al fondo contenzioso dell'importo al predetto importo.

Nell'esercizio 2023 è stato utilizzato per 460.000 euro 701,57 per la copertura di numero due sentenze sfavorevoli
pervenute nel corso dello stesso anno.

Nel bilancio di previsione 2025‐2027 è stato inserito un accantonamento di 100 milioni di euro l'anno per il triennio ed
un utilizzo.

L'accantonamento annuo va a sommarsi all'ostensiamento per la copertura dei debiti fuori bilancio previsto sempre nel
triennio dell'importo di 250.000 euro anni per il triennio 2025‐2027.

A favore di terzi l'ENTE non sostiene oneri o impegni finanziari derivanti da garanzia a favore di terzi, non ha contratti
di finanza derivata in essere e pertanto non sostiene oneri o impegni finanziari derivanti da contratti relativi a strumenti
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finanziari derivati o da contratti di finanziamento che includono una componente derivata.

E poi abbiamo un elenco delle società partecipate, in particolare abbiamo il Consorzio Universitario delle Provincie di
Trapani il 45%, l'ente Mostra Pittura 100%, Marsala Scuola 100%, Fondazione Distretto Turistico Sicilia Occidentale
5,50, il Gallo 5,69, il FLAG Fondazione Torri e Tonnare dell'Italia Trapanese 7,15.

Alle ore 12.43 esce il consigliere Michele Accardi.

Dopodiché nell'altra pagina sono elencati tutti i vari siti internet di pubblicazione del rendiconto della gestione del
bilancio del Comune di Marsala e degli ente organismi strumentali e società controllato partecipato allo stesso
Comune.

Sono praticamente la Marsala Scuola, l'Ente Mostra Pittura, lato TP1, Terra dei Fenici, l'SRR, Trapani Nord, Consorzio
Università di Provincia di Trapani, il Comune di Marsala, il Consorzio Trapanese per la Legalità e lo Sviluppo, il GAL, il
distrito turistico.

Nel corso del triennale 2025‐2027, per quel che concerne gli indebitamenti, abbiamo un indebitamento previsto di 750
mila euro con cassa deposita e prestiti per garantire la copertura di alcuni interventi di manutenzione straordinaria
previsti nel Pt.

O.

O.

P.

P.

Ma già l'avevamo letta questa parte nella relazione dei risori contabili.

Deficit strutturale.

Allora come ultima vi è l'equilibrio di bilancio, l'equilibrio di parte corrente viene raggiunto attraverso l'impiego degli
oneri di urbanizzazione? Per 1.250.000 euro è assinziata la normativa vigente, articolo 1,60 legge 232 2016 e
trasferimenti regionali per investimenti palo 1.350.000 euro che sia per il 2025 che per gli esercizi successivi che
vengono destinati alla copertura delle quote capitali e le rate di ammortamento dei muti come previsto dalla vigente
normativa regionale.

Negli investimenti regionali abbiamo l'equilibrio di bilancio 1.250.000 euro che non c'è scritto, c'è scritto qua che
vengono destinati quindi trasferimenti regionali per investimenti per 1.350.000 euro che per il 2025 e per gli esercizi
successivi vengono destinati alla copertura della quota capitale delle rate di ammortamento muti come previsto dalla
normativa regionale ma non è che tutti i 1.300.000 una parte non è che sono tutti un milione trecentocinquanta ma non
è che vengono testati tutti in realtà non c'è qua specificato quanto no non ti va a dare una Un importo, però noi
sull'ammortamento mutuo avevamo visto già che c'erano delle percentuali stabilite lì, che erano tra i quattro voci di
percentuale che nell'ultimo anno è vero che fosse il 2% da quello che avevamo letto come indebitamento.

Sono diversi 4‐5 parametri di cui il Comune può avvalersi.

Comunque non è rilevante in questo momento, eventualmente pure le delegazioni verranno date in consiglio.

Allora a questo punto se non ci sono interventi da fare Che nessuno chieda di intervenire.

Io direi di, piuttosto che mettere in votazione il bilancio, visto che comunque sarà dato un termine per i vari
emendamenti che devono essere proposti al bilancio come anche al DUP, di rinviare la discussione in consiglio
comunale e poi ovviamente, in base anche agli emendamenti che verranno fatti, ognuno andrà a votare il bilancio in
consiglio comunale."
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Alle ore 12:43, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Interviene il consigliere Milaccio.

Presidente io confermo la confermo la sua idea di rimandare la votazione dell'atto in consiglio considerato che è noto
che saranno presentati degli emendamenti degli emendamenti che avranno rifluenza anche sul bilancio quindi andarci
ad esprimere adesso soprattutto per chi presenterà gli emendamenti non sarebbe un voto favorevole poi in base agli
emendamenti che verranno presentati e vedranno esito positivo o meno si valuterà ognuno di noi penso valuterà sulla
votazione finale sul bilancio quindi per quanto mi riguarda sono d'accordo a rimandare"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"la trattazione e la discussione ormai in aula."

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"Grazie segretario.

Presidente anch'io mi associo alla sua proposta e condividendo quanto comunicato al collega Milazzo anch'io sostengo
che questa è la migliore procedura ovvero quello di trasmettere l'atto in consiglio comunale in attesa che i colleghi
consiglieri provvedano entro i termini stabiliti alla formulazione e presentazione degli eventamenti per cui anch'io"

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"le do supporto rispetto alla sua proposta, grazie.

Grazie Giancarlo, Presidente anch'io come i colleghi apprezzo la sua proposta e considerato che sono ancora aperti i
termini per gli emendamenti che scadranno alle ore 16 di oggi o comunque Giù di lì, ho 17.

Anch'io sono per non metterlo in votazione in Commissione e poi rimandare tutta la discussione e la votazione in
Consiglio Comunale, anche dopo l'esito"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"dei pareri, degli acquisiti pareri agli amendamenti stessi.

A questo punto non posso fare altro che prendere atto che è comunque la richiesta da parte della maggior parte dei
consigli comunali componenti di questa commissione quella di rinviare la discussione in consiglio comunale e poi
procedere là alla votazione.

Alle ore 12"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"e"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"51 dichiaro chiusa la seduta."

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.
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Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

La seduta termina alle 12:51.
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